
 Conseil d'École du lundi 21 juin 2021 
 
Membres du conseil d’école : 

Mme Marie-Hélène Rossi-Daude, adjointe au Vivre ensemble 
Mme  Maité Come, conseillère municipale  
Mr Andraud, responsable services ressources  
Mmes Poignant, Billion, Hanin, Patarin, Leboeuf, Jourdan, Fournier, Drevin, Moger, Jeudy, Joannes, , 
enseignantes  
Mmes Coutant, Repulles, Rumeau, Gautreau, Mrs Poupard et  Jarril, représentants des parents  

Mr Beja, inspecteur de circonscription, est informé. 
 
Absents au conseil ce jour : Mmes Come, Hanin, Jourdan, Jeudy, Joannes et Rumeau, Mrs Poupard et Jarril. 
 

 
Ordre du jour :  

 

1. Année scolaire 2020-2021 : actions de fin d’année 

2. Préparation 2021-2022 : effectifs et projets 

3. Travaux été 2021 

  

 
1. Année scolaire 2020-2021 : actions de fin d’année 

 

Les actions menées dans l’école depuis le 11/05/2021 

- Les activités Vélo se poursuivent pour les élèves de l’élémentaire – hebdomadaire 
- La sortie Vélo est prévue le 2 juillet pour les cm1/cm2 
- La sortie au zoo de Chizé pour les CE2/CM1 CM1/CM2  a été annulée à cause des intempéries et ne pourra pas 

être reportée sur la fin de l’année scolaire. 
- Les classes de maternelle et CP/CE1 et CE1/CE2 passent une journée au château Coudray Salbart. 
- Les spectacles ont pu être organisés en Juin ; les enfants ont assisté à 1 ou 2 spectacles selon les niveaux. 
- La classe des CM1/CM2 a effectué une sortie à Niort dans le cadre du projet Théâtre OCCE. 
- La classe des CM1/CM2 a effectué des sorties dans le cadre du projet sur le cycle de l’eau. 
- Les classes se rendent sur le site de Sport Plage et participent aux activités proposées par la mairie . 

 

L’infirmière scolaire est intervenue dans la classe des CM1/CM2 pour une préparation à la 6èmedont le thème était le 

bien-être.  

La récolte du miel de printemps des ruches des écoles de St Maixent a été distribuée aux élèves. 

Sécurité de l’école 

Le 3ème exercice incendie a eu lieu le 25 mai 2021 – l’équipe n’en avait pas été informée. 

Le 3ème exercice PPMS (risques majeurs) était prévu le 11 juin mais n’a pas pu avoir lieu ; il est reporté au jeudi 24 juin. 

Présentation du RASED  

Mme Legrand est  enseignante spécialisée chargée de l’aide pédagogique ; elle a pris en charge 2 élèves  cette année. 

Mme Richet est enseignante spécialisée dans l’aide relationnelle ; elle intervient dans l’école tous les vendredis et a pris 

en charge  11 élèves. 



Le poste de psychologue scolaire est resté vacant entre février et mai 2021 ; Mme Aguirre occupe désormais cette 

fonction. 

 
 

2. Année scolaire 2021/2022  
 
 

A ce jour, les effectifs pour l’année 2021/2022 ne sont pas encore définitifs ; la répartition par classe ne peut donc être 

finalisée. 

D’une façon générale, les effectifs sont en baisse sur le département ; cependant, l’école conserve ses 6 classes pour 

l’année prochaine. 

Le projet de classe découverte pour l’année 2022/2023 est toujours l’ordre du jour ; un plan de financement sera 

présenté au 1er conseil d’école de l’année prochaine. 

L’équipe enseignante souhaite participer au projet de l’Education Nationale  « Petit Déjeuner » mené conjointement 

avec la direction académique et la mairie. 

 Les modalités de ce projet seront précisées en septembre. 

L’école poursuivra la classe dehors (toutes les classes pratiquent au moins une fois par semaine) et participera au projet 

pluridisciplinaire Drôle(s) de ville, ville de (d)rôles. Ce projet vise à intégrer les enfants dans la construction de leur ville. 

3. Travaux été 2021 
 

Le désamiantage de la 2ème partie du bâtiment (classes des CE2CM1 et CM1CM2) aura lieu cet été ; une entreprise 

spécialisée interviendra à la fin des travaux pour le ménage. 

Le dernier préfabriqué sera détruit cet été. 
 
Le projet de réaménagement de cour proposé à la mairie n’est pas encore validé dans son ensemble par le conseil 
municipal ; néanmoins, l’aménagement de la salle de classe extérieure et du jardin côté ruche, la construction d’un abri 
vélo et d’une cabane  pourraient aboutir en 2021. 
 
Informatique 

 
- L’équipe doit transmettre à la mairie sa commande de matériel mobilier et informatique pour le 06/07 au plus 

tard. 
-  

Réponses de la mairie aux questions concernant les budgets :  

- Un budget Sorties scolaires est alloué à l’école ; le montant 2020 non dépensé a été reporté en 2021. Le 
contexte sanitaire ayant empêché nombres de projets de se réaliser, l’équipe demande à la mairie s’il est 
possible de reporter à nouveau les sommes non dépensées pour les allouer au projet de classe découverte ; pas 
de réponse à ce jour. 

- Toujours dans le cadre du projet de classe découverte, l’équipe souhaite renoncer aux séances d’équitation 
pour les années 2022 et 2023 afin d’allouer la somme au projet de classe découverte ; « La mairie attend le plan 
de financement de la classe découverte pour statuer » 

 
 

Question des parents d’élèves : 
 

- Les difficultés de stationnement à l’entrée de l’école perdurent ; la présence plus régulière de la police 
municipale inciterait à un comportement plus responsable de certains parents d’élèves. La mairie travaille 
toujours sur la mise en place d’un Pédibus. 

 


